



Die Sanierung des Rüstungsaltsstandortes Stadtallendorf

Sozial verträglich



- Umfassende und aktive Öffentlichkeitsarbeit, eine Berücksichtigung aller Interessen und Betonung von Dialog und Konsens als bestimmende Prinzipien waren die zentrale Voraussetzung für die erfolgreiche Projektabwicklung.
- Bürgerbeteiligung und offene Information behindern und verteuern eine Sanierung nicht, sondern können zu besseren Lösungen beitragen.
- Die Sanierungsvereinbarungen waren ein wichtiges Instrument während des Sanierungsprozesses.
- Das Ausbleiben von rechtlichen Auseinandersetzungen ist Indiz dafür, dass die richtige Strategie gewählt wurde.
- Bürgerbeteiligung bei bewohnten Altlasten wurde in Hessen und in Deutschland durch die Praxis und die in Stadtallendorf entwickelten Instrumente maßgeblich beeinflusst.